



EL CAMPEONATO DE EUROPA DE AUTOCROSS REGRESA A MOLLERUSSA

- *La Escuderia Mollerussa y el Circuit Parc de la Serra acogen, por quinto año consecutivo, la cita española del FIA European Autocross Championship.*
- *Casi 90 participantes se dan cita este fin de semana en el olimpo del autocross internacional.*

Mollerussa, 09/10/2025. | Por quinto año consecutivo, Mollerussa y el Circuit Municipal Parc de la Serra se visten de gala para vivir el espectáculo del FIA European Autocross Championship en casa. El Coliseo del autocross internacional en la Península Ibérica vivirá la penúltima cita de la temporada 2025 con las categorías SuperBuggy, Buggy1600, JuniorBuggy y Crosscar disputándose los títulos en juego y las victorias sobre un trazado que es seña de identidad de la modalidad y que en estos años se ha puesto al máximo nivel para estar a la altura de los grandes templos europeos.

Los SuperBuggy volverán al Parc de la Serra con su potencia sin igual y con dos representantes españoles en la parrilla. Joan Enric de María y Carlos Hernando regresan al certamen europeo de manera puntual, recibiendo todo el apoyo de la afición local mientras ambos batallan por la gloria deportiva al volante de sus Alfa Racing y Desmasa HS Racing, respectivamente.

Por otra parte, la categoría Crosscar volverá a contar con una inscripción de lujo y un buen número de pilotos de nuestro país, con algunas caras muy conocidas. Representando a la





Real Federación Española
de Automovilismo



Escuderia Mollerussa, la piloto local Ares Lahoz defenderá los colores de Mollerussa ante su público, aunque no será la única. Juanjo Moll, Borja González y Pepe Arqué harán lo propio y tratarán de lograr la victoria en su carrera de casa.

La representación española no termina aquí, y es que la prueba catalana se ha erigido en imprescindible para muchos pilotos que encuentran en esta cita una oportunidad de oro para medirse contra los mejores volantistas del continente. Además de los regulares del campeonato, como el líder de la clasificación general, Iván Piña, también se medirán de tú a tú contra los grandes del FIA Euro AX Josep María Vila, Jordi Puertas, Diego Martínez y Quim González; la mayoría de ellos tras su participación en la prueba del Campeonato de España la semana pasada.

La actividad comenzará el sábado por la mañana con el Warm Up y las sesiones de entrenamientos cronometrados que definirán las parrillas de salida para la primera Heat. El domingo llegará el turno de las dos Heats restantes, las Semifinales y las Finales, las carreras que definirán a los triunfadores del V Autocross of Mollerussa del FIA European Autocross Championship.

Toda la emoción podrá vivirse en directo en el mismo Circuit Municipal Parc de la Serra. Para aquellos que no puedan desplazarse al mismo, la Escuderia Mollerussa pone a disposición de todos el servicio de retransmisión oficial a través de su canal de YouTube para la máxima difusión de la prueba a nivel global. Toda la información de la prueba puede consultarse en la web de Escuderia Mollerussa: <https://escuderiamollerussa.com>

Escuderia Mollerussa:
<https://escuderiamollerussa.com>

Más información (Prensa):
info@elacelerador.com



EL ACELERADOR
Motorsport Services

